



Moscú: se inicia el debate por la presencia del idioma ruso en el mundo

Description

(Moscú) Del 21 al 24 de mayo el Instituto Estatal de Lengua Rusa Alexander Pushkin, celebrará el V Foro Kostomárov, sobre la enseñanza del idioma ruso en el mundo, informó hoy el canal multinacional TVBrics.

El encuentro, que contará con el apoyo del Ministerio de Ciencia y Educación Superior, estará dedicado a la memoria del académico Vitali Kostomárov y debatirá sobre los enfoques modernos de la enseñanza del ruso como idioma extranjero.

Igualmente se analizará el desarrollo de los estudios lingüísticos de los países, el uso de la inteligencia artificial en las prácticas educativas, así como los métodos actuales de formación de especialistas en el campo de los estudios rusos.

Según los organizadores del Foro, ya han confirmado su asistencia investigadores, profesores y especialistas de más de 100 países.

Además, el foro acogerá una sesión estratégica titulada «La imagen de Rusia en el extranjero y los mecanismos de su modelización».

Entre los ponentes figura la directora del Departamento de Proyectos Lingüísticos Innovadores de TVBrics y jefa del proyecto «Ruso Moderno», la doctora en Filología Tamara Skok.

Ruso Moderno participa anualmente en el Foro Kostomárov, presentando sus avances en el ámbito de la promoción de la lengua rusa en el extranjero, y esos proyectos educativos de la red de medios de comunicación despiertan gran interés entre los colegas rusófilos, destacó Skok.

La directiva expresó su esperanza de que este foro contribuya a aumentar el número de universidades que aplican programas de enseñanza del ruso como lengua extranjera.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025